

e-miramar

35/2017

Más de 1.600 abogados participan en el 13º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMÁLAGA en Marbella





El teniente fiscal del Tribunal Supremo, Luis Navajas, ha inaugurado la decimotercera edición del Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMÁLAGA que se ha celebrado en el Palacio de Congresos 'Adolfo Suárez' de Marbella y que está considerado como el encuentro más importante del sector en España y uno de los más destacados de Europa.

En el acto han participado, además, el decano, Francisco Javier Lara; la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz; la viceconsejera de Justicia e Interior de la Junta de Andalucía, Isabel Mayo; la presidenta de la Audiencia Provincial, Lourdes García Ortiz; el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, José Pascual Pozo, así como la vicedecana y la secretaria de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados, Inmaculada Atencia y Fátima Gómez-Barroso, respectivamente.

La clausura ha corrido a cargo del presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, Juan Cano Bueso.

Nota de la inauguración Nota de la clausura

Galerías de fotos de las ponencias del Congreso



Secciones y comisiones

A continuación se facilita el acceso a las fotografías de las ponencias, divididas en secciones, que se han desarrollado en esta decimotercera edición del Congreso Jurídico de la Abogacía celebrado en Marbella.

Asimismo, se proporcionan imágenes de las entidades patrocinadoras y de los colaboradores, así como de los expositores que se han dado cita en el Palacio de Exposiciones y Congresos marbellí.

<u>Ver galerías de las ponencias y de los patrocinadores</u>

El Colegio homenajea a los letrados que cumplen 25 y 50 años colegiados y entrega sus Medallas de Honor



El auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga ha acogido un acto del Colegio de Abogados de Málaga en el que ha homenajeado a los letrados que cumplen 25 y 50 años de colegiación y ha entregado las Medallas de Honor a Manuel López de Ayala y a José Lorenzo Segovia.

Esta gala, que forma parte de los actos programados en el mes de octubre con motivo de la festividad patronal de Santa Teresa de Jesús, ha estado presidida por el decano, Francisco Javier Lara, quien ha estado acompañado por la vicepresidenta de la Diputación Ana Mata, la presidenta de la Audiencia Provincial de Málaga, Lourdes García Ortiz, y la Junta de Gobierno de la corporación colegial.

<u>Leer más</u>

El domingo se celebra en la Catedral la Misa en honor a Santa Teresa y la copa de compañeros en el Miramar



Actos patronales

Este domingo, 15 de octubre, se celebra en la Catedral la Misa en honor a Santa Teresa de Jesús, patrona del Colegio, y por los compañeros que han fallecido en el último año, oficio en el que actuará el Coro 'José Luis Rueda Peña'.

A continuación tendrá lugar la tradicional copa de compañeros, que este año se ha organizado en el Gran Hotel Miramar (las entradas pueden adquirirse a través de la Oficina Virtual y en la sede del Paseo de la Farola a 5 euros los colegiados y a 45 los acompañantes).

Renovación del convenio con Unicaja Banco, que ofrece condiciones financieras favorables



El Colegio y Unicaja Banco han renovado su acuerdo de colaboración un año más, que se traduce en que la entidad financiera pone a disposición de los letrados un servicio financiero integral específico, con condiciones favorables, dirigido a facilitar y mejorar el desarrollo de su gestión y actividad.

La completa oferta de productos y servicios de la entidad financiera en condiciones favorables está dirigida a satisfacer las necesidades de los profesionales colegiados y a favorecer y mejorar el desarrollo de su actividad. Destacan aspectos como la financiación del Máster de Abogacía Escuela de Práctica Jurídica o el Préstamo Anticipo del Turno de Oficio y Guardia de Asistencia al Detenido.

<u>Leer más</u>

El Colegio participa en la sexta edición de Fuertes y Hermosas contra la violencia de género



Compromiso social

El Colegio ha participado en la sexta edición del proyecto Fuertes y Hermosas, que se ha celebrado en la plaza de la Constitución con objeto de concienciar a la población y colaborar con entidades que luchan contra la violencia de género.

En torno a 70 profesionales han ofrecido diversos servicios de belleza y bienestar, como peluquería, maquillaje, uñas, shiatsu, masaje tailandés o tratamiento facial, por un precio simbólico de 5 euros.

El dinero recaudado se destina a la Asociación de Mujeres Supervivientes de la Violencia de Género (AMUSUVIG).

Alumnos del aula de Marbella del Máster en Abogacía visitan las dependencias de la Policía Local



Formación

Un grupo de alumnos del Máster en Abogacía, pertenecientes al aula de Marbella, han visitado las dependencias de la Comisaría de la Policía Local del municipio para conocer las instalaciones, su organización y su funcionamiento. También tuvieron oportunidad de presenciar una exhibición de la Unidad Canina.

Esta visita, en la que también participaron los delegados del Colegio en Marbella y el responsable de Formación en esta Delegación, José Lorenzo, forma parte de las actividades prácticas del Máster.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del CENTRO DE MEDIACIÓN del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del TRIBUNAL ARBITRAL DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.